Ceuta

## Caballas critica que la UGR planifique la fecha de graduación en Ramadán

La Universidad deja en manos de una votación el poder variar la fecha en el calendario

## · El Faro CEUTA

Caballas ha denunciado a través de las redes sociales que la UGR "no haya planificado ni el calendario académico ni la fecha de graduación de acuerdo con esta realidad social al objeto de que todos los estudiantes puedan participar". Esta crítica se debe a que la fecha de graduación coincide con el Ramadán, por lo

que entiende que no podrá participar toda la comunidad estudiantil.

En esta línea, la coalición política critica que la UGR se exime de sus responsabilidades y las delega en una votación "cuyo resultado era más que previsible".

En este sentido, Caballas exigirá ante la Universidad de Granada "poner fin a esta situación surrealista proponiendo o que se avance o se retrase la fecha de graduación, permitiendo así la participación de toda la comunidad estudiantil, un hecho que ya se da en la ciudad hermana de Melilla", explica en su denuncia pública.



facebook Impacto Ceuta

the death of the day

Centro Comercial Polígono Virgen de África - Local Bajo 1
Tel 956 517 166 / 956 517 167

suplemento para envíos a domicilo 1,80€

The Hart Mills and I hear the state of

@Impacto\_Ceuta

## El Pleno del Debate sobre el Estado de la Ciudad será los días 20 y 21

L.M.A. CEUTA

Nuevamente habrá cuatro días de sesiones plenarias en este mes de abril. De entrada, tal y como ya había anunciado este medio de comunicación, después de la Semana Santa sería el pleno del Debate del Estado de la Ciudad. Los días 20 v 21 han sido los elegidos. La primera jornada será para la intervención del presidente y de los portavoces de las distintas formaciones políticas y el viernes para la aprobación o rechazo de las propuestas políticas que presenten tanto el grupo popular que apoya el Gobierno de Vivas como los integrantes de las formaciones opo-

Tengamos en cuenta que el mismo se basará en el análisis que a cada partido le haya parecido lo sucedido en la ciudad durante los últimos doce meses y a buen seguro que tendremos encima de la mesa el 'caso Emvicesa', la seguridad ciudadana o el caos de la frontera, aparte de los ya clásicos y que son repetitivos todos los años.

Pero es que luego estarán las dos sesiones del mes de abril que, a buen seguro, serán a la semana siguiente. La primera de ellas la de presentación de propuestas por parte del Gobierno y de la oposición y el segundo, las intepelaciones a los miembros del Gobierno.

Recordemos que en marzo sucedió lo mismo y es que en dos semanas consecutivas tuvieron lugar las sesiones ordinarias de febrero y las del propio mes. Y es que en el segundo mes del año se tuvieron que suspender los plenarios, como consecuencia de la crisis abierta tras la detención de las dos conse-jeras del Gobierno de Vivas y que luego a la semana siguiente presentaron su dimisión tanto del Consejo como de sus escaños en la Asamblea. Hubo que esperar hasta que por parte de la Junta Electoral se entregó las nuevas creden-ciales a los dos siguientes de la lista del Partido Popular y tomaron posesión de sus cargos en el primer pleno que se celebró en mar-